



平和学習(敬老会交流会)

R元. 5. 17(金)



今日は、西山台豊寿会 18 名の皆様と虹組(5 歳児)との交流会でした。平和学習のために「爆心地公園」と「平和公園」に行きました。バスに乗って「松山町」で下車。おじいちゃんおばあちゃん達と手を繋いで、子どもたちも嬉しそうです。

爆心地公園では原爆落下中心地で、みんなで折った千羽鶴を捧げ、「二度と戦争がおきませんように。平和が続きますように」と、子どもたちと豊寿会の皆様も一緒に手をあわせてお祈りしました。



保育園出発！！

行ってきまーす☆シ



原爆落下中心地・鶴をお捧げしました(松山町)



防空壕(平和公園入口)



平和の泉



平和記念像



歩いて…



天主公園到着！



お弁当タイム♪ お弁当、ありがとうございました！！みんな、ペロリと完食(^^) その後たくさん遊びました！！



おじいちゃん、おばあちゃん、今日はありがとうございました。



帰りもバスに乗って、一緒に保育園まで帰って来ました。



平和公園見学前に「事前学習」もしていましたが、実際にその場所に行って感じたことや、おじいちゃん、おばあちゃんとの触れ合いから学ばせていただいたものもたくさんありました。帰りのバスの中では「うちの孫はもう大きくなって抱っこできませんから、懐かしいです。可愛いですね」とそっと手を添えて、子どもたちを抱いて下さっている姿をみて、とても心が温かくなりました。これからも、地域の方々にもご協力いただきながら、心の交流の場を大切にしていきたいと思います。

西山台豊寿会の皆様、ありがとうございました。